

Asamblea en Caravaca de CCOO INDUSTRIA MURCIA

El nuevo secretario general de CCOO INDUSTRIA de la región de Murcia, Gerardo Medina Sánchez, se reúne en Caravaca con los delegados y delegadas de CCOO de la comarca del Noroeste

Caravaca, 27 de mayo de 2025

Una vez culminado el proceso del IV Congreso de CCOO INDUSTRIA de la región de Murcia, el nuevo secretario general recientemente elegido, Gerardo Medina Sánchez, acompañado del delegado comarcal de CCOO en la comarca del Noroeste, Sebastián Pérez, han celebrado una asamblea para presentarse a las y los delegados de CCOO de Industria en esa comarca en su sede de Caravaca.

Tras una breve presentación y un repaso al proceso por el que se ha elegido al secretario y a su nueva ejecutiva, ante delegadas y delegados de diversos sectores productivos, especialmente del campo y del sector de las conservas vegetales, Gerardo Medina ha mostrado su predisposición a asesorar a la afiliación de la comarca y a escuchar sus reivindicaciones.

En la asamblea se han tratado temas de convenios colectivos vitales que afectan a muchas personas trabajadoras del Noroeste: entre otros, el agrícola, forestal y pecuario. A todos ellos les atañen las subidas del SMI y la prometida reducción de la jornada laboral de 37.5 horas. Las y los delegados afectados han intervenido en la asamblea para indicar sus reivindicaciones. En el caso de la comarca del Noroeste, la problemática de los fijos discontinuos es palpable: trabajan muy pocos días y meses al año, en muchos casos solo cinco meses; en Murcia se sigue calculando mal el pago en las bajas por incapacidad temporal, con bases reguladoras irrisorias (hay casos de 5€ al día). También indican que todas las horas de distribución irregular de la jornada reguladas en convenio son en realidad horas extras encubiertas.

En la asamblea se ha hecho hincapié en incrementar nuestro esfuerzo en la concienciación sobre la necesidad de afiliarse a un sindicato de referencia como es CCOO.

La asamblea se enmarca dentro de una ronda de encuentros con los delegados y delegadas de CCOO INDUSTRIA en todas las delegaciones comarcales de la región de Murcia.